令和3年10月22日



# 学校だより

射水市立作道小学校

199号

## 実り多き秋に!※・※

日増しに秋が深まり、朝晩は肌寒さを感じることも多くなりました。

さて、秋といえば収穫の季節です。5年生は、ファーム作道の方にご協力をいただき、米作りについて学習してきました。5月に田植えをさせていただいた稲も黄金に輝く稲穂に成長し、収穫の時期となり、10月5日に稲刈りをさせていただきました。子供たちは、始めは恐る恐る鎌で稲を刈っていましたが、田んぼの先生方に丁寧にご指導いただき、徐々に上手になりました。しばらくすると「もっとやりたい」「楽しかった」という声も聞こえて、収穫する喜びを味わうことができました。その後、学校にお米もいただきました。11月2日に給食のご飯として全校児童でいただく予定です。ファーム作道の皆様、田んぼの先生方、本当にありがとうございました。





今月下旬には、1年生、2年生、6年生の校外学習やランニング記録会等、様々な活動が予定されています。体験活動を通してしっかりと学んだり、目当てをもって自分の記録を伸ばそうとチャレンジしたりする力を付けていきたいと考えています。

秋のひと時を、ご家庭でも、読書やスポーツ、音楽等、お子さんと一緒に楽しむ機会を もっていただき、実り多きものにしていただければと思います。

## 1年 いもほり

10月18日の秋晴れの爽やかな日、1年生は、いもほりをしました。5月に植えた苗が立派なサツマイモになりました。子供たちは、サツマイモを傷つけないように周りの土をよけて、一生懸命掘り出していました。大きなサツマイモがたくさん採れて、子供たちは大喜びでし



### 6年 力二給食

10月8日、ベニズワイガニを丸ごと 1杯味わう「カニ給食」がありました。 新湊漁協がふるさとの自然や食文化に 理解を深めてもらおうと、2003年度に 旧新湊市で始めました。市町村合併後 の現在は、射水市内15校の6年生に提 供されています。「丸ごと1杯食べた のは初めて」「おいしかった」と子供 たちの笑顔が広がりました。



### く4年 水辺の生き物調査活動>

10月18日、ビオトープアドバイザーの宮川さん、野上さん、金子さん、田村さんをお招きし「水辺の生き物調査探検教室」を開きました。

1 学期には、学校で作道地区に棲息している水生生物等について教えていただきましたが、今回はいよいよ実際に地区に出て調査するということで、子供たちも楽しみにしていました。学校近くの用水路で調査活動を実施しました。今年もメダカやザリガニをはじめ、希少種の魚も見付かり、子供たちは歓声をあげて喜んでいました。学校では、育てられる種類と数だけを持ち帰り、その他は自然へ返すようにしています。小さな生き物がこんなにたくさん棲





息している地域は、本当に少なくなっているそうです。自然と触れ合う活動を通して、子供たちにいのちの重みを知る豊かな心とふるさとへの誇りが育まれれば と思います。

## <2年 町たんけん「作道のすてき探し」>

2年生は、生活科の学習で作道小学校の校区の「すてき探し」をしています。10月11日と13日、クラスごとに「射水市学校給食センター」と「道の駅カモンパーク新湊」に行ってきました。学校給食センターでは、大きな鍋やしゃもじを使って給食を作っている様子を2階から見せていただき、衛生面に気を付けておられることを教えていただきました。道の駅では、ファストフードコーナー、お土産コーナー、富山湾のお魚コーナーを見学しました。車がたくさん止まっていて人気のある施設が作道校区にあることが分かりました。子供たちは、作道校区のすてきを見付け、学ぶことができて、とても嬉しそうでした。





## 学校への寄贈ありがとうございます

#### 図鑑、調べ学習図書



富山銀行、黒崎地所様より

#### 自動消毒器付き検温システム



作道体育協会様より

#### 足踏み付き消毒スタンド



トヨタモビリティ富山様より